

J'ai la confiance que la Divine Providence viendra à votre secours, par les petits, comme disent les Acadiens.

Monsieur de Germanicopolis a daigné me donner une marque de bonté en vous priant de me saluer de sa part, veuillez présenter à Sa Grandeur les profonds respects du Curé de \*\*\*, et aux bonnes et saintes Religieuses qui ont fait mémoire de moi, mes saluts respectueux en N. S. Jésus-Christ.

J'ai été heureux d'apprendre par la voix publique que l'ouvrage progresse toujours, vous avez grand nombre de difficultés dans cette bâtie entreprise avec si peu de moyens, mais la récompense sera proportionnée à la grandeur du travail.

Je vous salue cordialement,

Tout à vous.

---

### CHRONIQUE.

---

MGR. DEMERS. — SES MISSIONS.

(Suite.)

Après une marche des plus pénibles, la caravane arriva, le 24 août au fort Alexandria qui, ainsi que la Rivière Fraser sur laquelle il se trouve, doit son nom à Sir Alexander Fraser qui en fit la découverte. Cette rivière, remarquable par l'immense quantité de saumons qu'on y pêche, n'est point navigable depuis le fort jusqu'à la mer. L'illustre voyageur qui l'explora, faillit mille fois y perdre la vie, tant à cause des rapides, des chutes, des embarras sans nombre qu'elle présente dans tout son cours, que par la féroce des nations qui l'avoisaient alors.

C'est au fort Alexandria que M. Demers rencontra les tribus qui avaient fait le sujet de son voyage